
■ 会長／高縁　勝一
■ 幹事／川名　修一
■ クラブ広報・会報委員長／伊藤　重幸

47 H26.6.17（火）

■ 開会点鐘
■ ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱

第47回（通算1325回）例会

　高縁会長、本当にお疲れ様でした。来週からの次年度
に向けておおいに羽ばたき、益々発展しますようお祈りい
たします。

村上　秀元　直前会長

　皆さんに職業奉仕についての文章をお願いしておりま
したが、まだ全員の分は集まっておりません。10年ほど前
にお願いした文書と共に次年度に引き継ぎたいと思いま
す。また経営者クラブについては現在準備をしております。
次年度は戦略計画委員会の担当となり、関連もあります
ので、あきらめずに継続して実行に移していきたいと思い
ます。一年間のご協力ありがとうございました。

慶徳　孝一　職業奉仕委員長

役員・理事退任挨拶

会長あいさつ

　私がロータリアンでつくづ
く良かったと思ったことは人
との出会いです。私はロータ
リーに入会してからマラソン
を始めました。今年6月8日の
三春でのさくら湖マラソンに
は1400人ほどが参加しまし

た。雨が続いたために集合場所は体育館でした。暑かっ
たので私は外にいたのですが、親しく声をかけてくれる人
がいました。郡山北RCの佐久間さんでした。記念に一緒
に写真を撮りましたので翌日にお届けに行きました。2日前
の川俣ロードレースには1500人ほどが参加しました。4月5
日の職業奉仕セミナーでお会いした川俣RC副会長の斉
藤さんの自宅の前を走ることになっていましたので、私の
ゼッケンをお知らせしていたところ、水を用意して待ってい
てくださいました。ロータリアンであるためにこのような形で
お知り合いになれるのだと思いました。
　昨日、渡邉公平ガバナーから電話があり、ロータリー財
団で一人100ドルの寄付を達成したということでお褒めの
言葉をいただきました。6月末をもって相馬東RCと小高RC
の2クラブが解散するそうです。
　川名幹事は先週、宮田泌尿器科を退院され、26日に太
田西ノ内病院に入院されるそうです。
　今朝ほど日野さんが私の会社に来られてエコキャップ
を届けてくださいました。元気なご様子で、来週は出席さ
れるとのことでした。多くのご出席をよろしくお願いいたし
ます。例会修了後に石塚さんの所にエコキャップを運び、
民友新聞社の取材を受けますので大勢のご参加をお願
いします。

高縁　勝一　会長

　本日、今年度最後のエコキャップ回収をさせていただき
ました。10・3・6月に実施し、お陰様でそれなりの成果があり
ました。猪苗代湖の水草回収作業は大勢の方に参加し
ていただいて無事終了しております。伊野地区委員長が
「会津の里にこらんしょ」として福島県をPRされました。ソ
フトボール大会を9月に実施しました。「おはなしたまご」は
会員の平栗さんのみどり幼稚園で、実際に子供たちにお
話をしていただきました。これはぜひ次年度も安積地区の
幼稚園で実施していただきたいと思います。一年間あり
がとうございました。

小野塚昇一　社会奉仕委員長

　一年間お世話になりました。
鈴木　聡　会計

　2年連続でSAAを務めました。皆様のご協力によりスム
ーズに毎週の例会を終了することができましたことを心か
ら御礼申し上げます。

森合　三郎　SAA
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会員数
28名

出席者数
19名

欠席者数
10名

出席率
65.52％

前回修正率
93.10％

前々回修正率
82.14％

■ 出席報告　　　　　　　　　鈴木　聡　出席委員長

  ロータリー財団委員会報告　　　　古山英夫　委員長
◎矢吹　智喜さん（高縁会長、川名幹事、1年間ご活躍大変
　ご苦労様でした。）
◎増渕　幸三さん（1年間、一生懸命ご苦労様でした。）
◎古山　英夫さん（1年間、財団にご協力ありがとうござい
　ました。）
　森合　三郎さん・村上　秀元さん・高橋　　亮さん
　高縁　勝一さん・慶徳　孝一さん・大川原利信さん
　伊野　勝彦さん・伊藤　重幸さん

  米山記念奨学会委員会報告  大川原利信　国際奉仕委員長
矢吹　智喜さん・石塚　征夫さん・慶徳　孝一さん
平石　典生さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　鈴木　聡　出席・スマイルBOX委員長
◎高縁　勝一さん（1年間大変お世話になりました。）
◎川島　忠さん（高縁会長1年間本当にご苦労様でした。）
◎小橋　達夫さん（会長、幹事、ご苦労様でした。）
　矢吹　智喜さん・村上　秀元さん・根本　克則さん
　鈴木　　聡さん・小針　　勉さん・慶徳　孝一さん
　小野塚昇一さん

ー閉会点鐘

　クラブ奉仕委員会として4月8日に各委員長にお集まり
いただきました。今年度は2名の推薦があり、候補の方の
所へお伺いして説明をして、書類を理事会に提出しまし
た。

石塚　征夫　クラブ奉仕副委員長・職業分類・会員選考委員長

クラブ協議会～各委員長活動報告

幹事報告

　皆さんの協力を得ながら今年度2名の推薦をいただい
て入会していただきましたが、1名退会により純増1名とな
りました。力不足で申し訳なく思います。次年度も皆様の
ご協力を得ながらやってまいりたいと思います。

川島　忠　会員増強委員長

　橿原、台湾、東京、西那須野にも行き、自分自身としては
出席は結構頑張ったと思いますし、スマイルBOXにも貢
献できたと思います。

鈴木　聡　出席・スマイルBOX委員長

　一年間、プログラム作りと実施に苦労してまいりました。
会員卓話や委員長卓話、パスト会長卓話などを快く引き
受けていただいた会員皆様に深く感謝いたします。

鈴木　聡　プログラム副委員長

　皆様のお陰で1人100ドル寄付を達成できたことを感謝
申し上げます。個人としては未達成の方もおられますが、
クラブとしては達成しております。

例会変更
◎6/18(水)郡山西北RC→6/20(金)6：00PM～
　なでしこ2730委員会歓迎懇親会　ビューホテルアネックス
◎6/23(月)福島グローバルRC→4：30PM～
　成功祝賀会　レストランニュータージマハル
◎6/24(火)郡山東RC→6：30PM～
　最終例会　ビューホテル

古山　英夫　ロータリー財団委員長

　広報はメディアを通じていろいろやってみようと計画し
ておりましたが、メディアに取り上げてもらうことはできませ
んでした。ホームページはこれまでより充実した活動ができ
たことと思います。今年度は会報の編集を外部にお願い
しましたが、発行が遅れて情報がずれてしまったことが反
省点です。

伊藤　重幸　クラブ広報・会報委員長

　家族納涼会から始まり、例年通りのスケジュールを消化
してきましたが、目新しいことは何もできませんでした。夜の
例会については根本良一君に段取っていただきまして感
謝します。親睦活動委員会の主催ではありませんでした
が、橿原RC訪問で親睦を深めることができたものと思いま
す。

大川原利信　親睦活動委員長


